

Production du fer, en Allemagne

1903

Sous la double influence de l'activité croissante de l'Allemagne et du développement de son commerce d'exportation, la production du fer, en Allemagne, a fait, en 1903, de nouveaux progrès; elle dépasse maintenant la Grande-Bretagne (1). Le régime des Syndicats semble produire un effet bienfaisant.

Les productions de la gueuse de fer, dans les hauts-fourneaux allemands, pour 1902 et 1903, ont été les suivantes :

	1902 Tonnes métri- ques	1903 Tonnes métri- ques	Différences Tonnes métri- ques
Fer de fonderie	1,619,275	1,798,773	+ 179,498
Fer de forge	1,206,550	859,253	+ 355,833
Gueuse d'acier (2).		703,130	
Id. Bessemer	387,334	446,701	+ 59,367
Fer Thomas (basique)	5,189,501	6,277,777	+ 1,088,276
Totaux	8,402,660	10,085,634	+ 1,682,974

L'Allemagne possède divers dépôts de minerai de fer. Le Luxembourg et la région voisine sont à signaler pour l'approvisionnement des hauts-fourneaux allemands. L'Espagne et la Norvège envoient, tous les ans, une grande quantité de minéral.

ED. L.

(1) La production de la Grande-Bretagne, en 1903 (8,686,701 tonnes métriques), n'excède pas de beaucoup celle de 1902 (8,653,976 tonnes métriques).

(2) Y compris pour 1903 les spiegeleisen, ferro-manganèse, ferro-silicon, etc..., pour la fabrication de l'acier.